

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadträtin Alexandra Gaßmann
Stadträtin Ulrike Grimm
Stadtrat Johann Stadler

ANTRAG

08.11.2019

Sportfläche TSV Großhadern wieder beleben

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, auf dem Areal Sauerbruchstraße/Franz-Kendler-Str/Heiglhofstraße in Zusammenarbeit mit dem TSV Großhadern die bisherige Sportfläche zu einem modernen Outdoor Sport Park wieder zu beleben. Es ist auch zu prüfen, ob dieser dann verbesserte Sportplatz an der Franz-Kendler-Str. nicht mit einer neuen Sportfläche auf dem Max-Lebsche-Platz zu einem Sportband für die ganze Haderner Bevölkerung verbunden werden kann.

Begründung:

Der Platz neben dem Studentenwohnheim wird derzeit wenig bespielt. Durch die Schaffung von neuen Sportmöglichkeiten wie z. B. Krafttraining, Koordination, Geschicklichkeit und Stockschießen, könnte eine große Belebung stattfinden.

Initiative:
Alexandra Gaßmann
Stadträtin

Ulrike Grimm
Stadträtin

Johann Stadler
Stadtrat